
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2016年 3月 第二例会 818回

3月22日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ 会長挨拶

６ 次期委員長、委員の委嘱

＜ 食 事 ＞

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場

10 出席報告 出席大会委員

11 会計報告

12  閉会ゴング

第818回 通常例会 第818回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

8人

1人

9人

金額

金額

金額

金額

70,000円

5,000円

200円

75,200円

会員数

出席数

出席率

94人

88人

93.6％

日 時：

場 所：

例会名：

４月12日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

花見例会

３日 L.志智慈朗 ３日L.篠田浩之

15日 L.日比野晃一 24日L.山田敏夫

25日 L.所 浩史

結婚祝

1. ３月14日(月)第３回ガバナー諮問委員会がラ・ルーナ

ピエーナ別邸に於いて開催され、会長L.山﨑、幹事L.山本、

事務局の３名が出席致しました。

＜報告事項＞

1. 日本ライオンズ事務所統合委員会会議で、日本ライオンズ

が法人格を持つべきとの意見に基づき、一般社団法人化

を検討することに決定。

2. 次期ガバナー候補者 L.岩花義治（高山ＬＣ）

3. 次期ＨＺＣ候補者 L.堀谷喜公(郡上八幡ＬＣ)

4. 次期ＺＣ候補者 L.小川 晃（岐阜伊奈波ＬＣ）

次期ＺＣＡ候補者 L.神山敏光（ 〃 ）

5. 第62回地区年次大会記念事業の中で6,900,000円を、

地区内の各クラブへ会員数で割って返金されます。

6. 2016～2017年度第２副地区ガバナー候補者

岐阜南ＬＣ所属L.松波英寿

2. ４月６日(水)鈴鹿市文化会館、20日（水）コンフェット鈴鹿平安

閣に於いて、クラブ向上プロセスファシリテーター育成研修会

が開催され、両日とも第一副会長L.志智が出席致します。

3. ４月14日(木)京都嵐山ライオンズクラブチャーターナイト29周

年記念例会がからすま京都ホテルに於いて開催され、会長

L.山﨑、幹事L.山本の２名が出席致します。

4. 福岡国際大会について

L.長谷部

L.山﨑

L.山﨑

L.山﨑

L.志智

L.山本

L.澤田

L.追立

L.水田

L.山﨑

岐阜西ライオンズクラブスローガン

共感、共有、共生で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ

３３４複合地区スローガン

“心の平和は健康への第一歩”

～人間から人間へ心をつなげて～

３３４－Ｂ地区スローガン

しめそう、日本の力

広げよう、ライオンズの力



会長挨拶

特別記事

委員会名 管掌 委員長 委員

接待 L.乙部幸夫

指導力開発 L.山﨑則和

計画 L.河野秀明
L.西本正敏 L.日比野晃一

L.水田　誠 L.森田勝也

財務 L.堀　哲也

出席大会 L.棚橋　弘
L.棚橋孝幸　L.廣瀬哲夫
L.宮田英雄

ＧＭＴ・ＧＬＴ L.岩田直美

ﾗｲｵﾝｽﾞ情報・
ＩＴ・ＰＲ

L.河合寛治
L.小野木慶明
L.澤田重嗣　L.森　伸二

国際協調・ＹＣＥ L.日比野憲道 L.水井　寛

ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ L.大橋良広
L.安藤義郎　L.久世裕之
L.棚橋義弘　L.森口和巳

市民教育 L.浅野宜教
L.青木誠二　L.周戸　満
L.所　浩史

社会福祉 L.篠田浩之
L.後藤清七 L.長谷部貞子

L.山本英仁

保健・四献・
視聴力・ｱｲﾍﾙｽ

環境保全

会員 L.小林良之 L.伊藤隆造　L.熊澤光男

L.杉野正次郎 L.豊田　武
L.武藤寛治　L.和田　淳

会長
L.志智慈朗

第一副会長
L.山田敏夫

L.広瀬真人
第三副会長
L.追立涼子

第二副会長
L.広瀬恵子

会 長 L.山﨑則和

おはようございます。3月18日に幹事と一緒に矢島建設を訪ねまし

てL.森口とお会いしてきました。現在は午後から会社に出社して

いるという事で、お元気そうな様子で長らく話をしてきましたが、言

葉の発声が明瞭でないことや顔のむくみがあるという事で対外的

な活動は控えていらっしゃるという事でした。私としては早い段階

に例会に復帰してくださいという事をお伝えしてきました。

3月14日にガバナー諮問委員会がありましてその関係で報告さ

せていただきたいと思います。日本ライオンズ連絡事務所とライオ

ン誌日本語版事務所を統合して、名称としては日本ライオンズ事

務所とし、それを一般社団法人化するという事が決定されました。

会計の明瞭化、税務上の処理の便宜にも処するという話でした。

第62回地区年次大会記念事業に関してですが、事業を縮小した事から残余金が生じ会員数とアクティビティを考慮し

各クラブに分配される事が決まったとの事です。また、第99回福岡国際大会、第62回地区年次大会、第62回地区複

合年次大会の登録についての報告がなされました。岐阜西LCとしましては、地区年次大会には、合計11名、7名の代

議員と4名の新入会員で出席予定とさせていただきます。地区複合年次大会には4名の代議員が出席する予定です。

福岡国際大会への参加についてあらたに登録を希望されている会員もいらっしゃいますので、スケジュールも見えて

きた現段階で改めて参加確認をさせていただきたいと思います。次回例会までに出欠の意向確認の連絡をしますの

でよろしくお願いいします。

また、ゾーンの今後のローテーションの審議が行われました。前の例会にも報告しておりますが今年度任期途中で

ZCを降りた、岐阜城LCに実績を作るためにZCを早く回すのが良いのではないかという意見も出ていました。次期はす

でに岐阜伊奈波LCが決まっていますので、その次の岐阜西LCが席を譲るという事も考えられるという事です。岐阜西

LCが進んで席を譲るという事が言えるかどうかという問題が起こりました。問題の発端、これまでの経緯からして

今回、岐阜西LCが譲るというのは難しいと考えまして、私としましては従前どおりのローテーションで行って欲しい旨を

伝えてきました。他のクラブとしましても従前通りのローテーションで良いのではないかという発言が多かった気がしま

す。岐阜城LCと岐阜南LCで話し合ってもらうという案も出ておりました。

最後にもう1点ですが、市内9クラブ、会長・幹事会の件で、岐阜南LCの会長からアンケートがきています。内容をご

覧いただきまして、私の方で意見集約をしまして回答したいとと思っておりますのでよろしくお願いします。

3日 L.志智慈朗 3日 L.篠田浩之

15日 L.日比野晃一 24日 L.山田敏夫

25日 L.所 浩史 おめでとうございます。

結婚祝次期委員長・委員の委嘱

第５回ゴルフ同好会コンペ 優勝 L.森田勝也

おめでとうございます。

次回

５月24日（火）

トーシンゴルフクラ

ブ セントラルコー

ス予定

第一副会長 L.志智慈朗


